

Raga

A un grupo de niños les gustaba la aventura y descubrir nuevas cosas. Un día decidieron subir a lo más alto del pueblo (castillo) para ver qué podían descubrir, al llegar revisaron la zona para ver si encontraban algo interesante. Jones encontró una puerta tirada en el suelo de color rosa, decidió abrirla y encontró escaleras. Llamó a sus amigos para enseñarles lo que había encontrado, hablaron y decidieron bajar. Al descender encontraron tres puertas de colores distintos, en cada una ponía, Edad Media, Moderna y Contemporánea decidieron entrar en la puerta de la edad moderna. Allí encontraron un árbol enorme, al lado había un campesino regando flores al que le preguntaron cómo se llamaba ese árbol y donde estaban se asombraron cuando les dijo que se llamaba Raga y estaban en Larraga, se quedaron boquiabiertos porque no se imaginaron que su pueblo era así.



La Paquita